

ABSTRAK

M. Nur Imansyah. *Problematika Istri Sebagai Pencari Nafkah Tambahan Dalam Keluarga Di Desa Ujung Kecamatan Pulau Sebuku Kabupaten Kotabaru,* Pembimbing I Dr. Hj. Amelia Rahmaniah, M.H, Pembimbing II Dr. Wahyuddin, S.Ag, M.Pd.I, Program Studi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah, UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: *Problematika, Istri, Nafkah, Keluarga*

Istri merupakan ibu rumah tangga yang dimana kebanyakan pekerjaan yang dilakukan istri itu di dalam rumah, karna pekerjaan istri itu adalah mengatur keperluan rumah tangga dengan sebaik-baiknya. Namun ada juga istri yang bekerja di luar rumah yakni untuk membantu suami mencukupi keperluan rumah tangga, sehingga waktu yang di gunakan lebih banyak untuk bekerja diluar di bandingkan kumpul dengan keluarga, sehingga hal ini dapat menjadi suatu problem istri terhadap keluarganya ketika mencari nafkah tambahan. Oleh sebab itu, penting untuk dilakukan penelitian tentang problematika istri sebagai pencari nafkah tambahan dalam keluarga dan juga faktor penyebab problematika istri sebagai pencari nafkah tambahan di Desa Ujung Kecamatan Pulau Sebuku Kabupaten Kotabaru.

Penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yaitu rangkaian kegiatan untuk memperoleh data yang bersifat apa adanya. Disini, penulis menggunakan metode penulisan deskriptif kualitatif karena penulisan ini untuk mengetahui problematika istri sebagai pencari nafkah tambahan dalam keluarga berdasarkan tinjauan hukum Islam. Lokasi penulisan di di Desa Ujung Kecamatan Pulau Sebuku Kabupaten Kotabaru, Objek penulisan adalah para istri yang berada di Desa Ujung Kecamatan Pulau Sebuku Kabupaten Kotabaru. Sedangkan subjek dalam penulisan ini adalah para istri yaitu Ibu Emelita, Ibu Isna. Ibu Norsiah, Ibu Hasanah, Ibu Suryania, Ibu Sumiawati.

Hasil penulisan adalah problematika istri sebagai pencari nafkah tambahan di Desa Ujung Kecamatan Pulau Sebuku Kabupaten Kotabaru adalah kewajiban istri terhadap suami tidak terpenuhi serta kewajiban istri selaku ibu rumah tangga terhadap anak tidak terpenuhi. Faktor problematika istri sebagai pencari nafkah tambahan dalam keluarga di Desa Ujung Kecamatan Pulau Sebuku Kabupaten Kotabaru adalah beban kerja yang meningkat, ketidak seimbangan waktu dan peran sebagai istri pencari nafkah tambahan, konflik antara peran sebagai ibu dan pencari

nafkah tambahan dalam keluarga. Kurangnya interaksi antara suami serta anak lantaran sibuk dalam pekerjaan.

